

# Ditpamobvit Polda Banten Lakukan Pengamanan dan Cek Prokes di PT Krakatau Steel

**Asep Ucu SN - PANDEGLANG.INDONESIAID**

Dec 5, 2021 - 18:58



SERANG, BANTEN,- Dalam rangka mewujudkan rasa aman dan nyaman kepada karyawan maupun tamu di PT Krakatau Steel yang berada di Jl. Kawasan Industri Krakatau Steel No. 05 Warnasari Kec. Citangkil Kota Cilegon-Banten, personel Ditpamobvit Polda Banten melakukan pengamanan pada Minggu, (5/12/2021).

Pengamanan tersebut dipimpin oleh Iptu Edi Sukmara selaku pawas dan didampingi oleh Brigpol Andry, Aiptu Alwi, Bripda Wicaksono, Bripda Bayu dan 62 personel security PT Krakatau Steel.

Dirpamobvit Polda Banten KBP Edy Sumardi mengatakan Ditpamobvit Polda Banten melakukan pengamanan guna memberikan rasa aman kepada objek vital nasional yang merupakan mitra Polda Banten, kami melakukan pengamanan di PT Krakatau Steel.

"Personel kami juga melakukan patroli pada kawasan PT Krakatau Steel. Hal ini merupakan bentuk upaya kami dalam memberikan jaminan keamanan kepada mitra Polda Banten, agar seluruh karyawan merasa aman dan nyaman dengan hadirnya Polri", lanjut Edy Sumardi.

Edy Sumardi juga menambahkan bahwa personel Ditpamobvit Polda Banten akan mendampingi security PT Krakatau Steel dalam melakukan tugas pengamanan, baik patroli maupun pemeriksaan terhadap karyawan, tamu dan kendaraan yang akan memasuki ataupun keluar dari kawasan PT Krakatau Steel.

"Kami akan memastikan keamanan di PT Krakatau Steel dengan melakukan patroli pada kawasan perusahaan dan pengawasan melalui CCTV", ucap Edy Sumardi.

"Kami bersama rekan security akan selalu melakukan tugas pengamanan dengan semaksimal mungkin, agar terciptanya situasi yang aman dan kondusif di PT Krakatau Steel", tutup Edy Sumardi.

Sementara itu Iptu Edi Sukmara menambahkan bahwa dalam setiap kegiatan yang dilakukan, personel Ditpamobvit Polda Banten tidak lupa untuk menghimbau terkait penerapan protokol kesehatan di lingkungan PT Krakatau Steel.

"Sebelum memasuki kawasan perusahaan baik karyawan maupun tamu akan kami periksa barang bawaannya terlebih dahulu. Kami juga melakukan penerapan protokol kesehatan terhadap karyawan maupun tamu, seperti mencuci tangan terlebih dahulu, memeriksa suhu tubuh, dan lain sebagainya," ucap Edi Sukmara.

"Hal tersebut kami lakukan untuk memastikan keamanan serta mencegah penyebaran Covid-19", lanjutnya.\*\*